

Exklusivität hat ihren Preis – schon bei Kleinigkeiten, fast so nebenbei: ob nun eine goldene Pitchgabel oder ein Ballmarker aus Gold. Diese kleinen Objekte, Handschmeichler sozusagen, sind schön anzusehen und auch noch nützlich und funktional. Doch der Spieler sollte sie gut im Auge behalten und nicht auf dem Grün vergessen, denn die große Version dieser Pitchgabel, rund 50 Gramm schwer, hat auch ihr Gewicht in Gold und ist für rund 5.100,- Euro zu erwerben. Eine kleinere, leichte Version kostet immerhin noch rund 1.900,- Euro. Dagegen erscheinen die Ballmarker in Herz- oder Kleeblattform mit 330,- Euro schon fast bescheiden. www.juwelier-burgtorff.de